

NOTICIAS DE HOY

Reconocimiento de Teamer | Nuevo apoyo a los donantes | Alcance comunitario

Reconocimiento de Teamer

Estamos orgullosos de anunciar a nuestra Teamer de enero, Almudena López, cuyos talentos de diseño gráfico crearon nuestro increíble nuevo logotipo y materiales de marca para Martos Invisible Footprints Animal Sanctuary. ¡Estamos muy agradecidos por su increíble trabajo!

Apoyo para nuevos donantes

Si conoce a un posible nuevo donante o patrocinador de la empresa al que le gustaría donar tiempo, dinero o recursos para ayudar a salvar a los animales necesitados en nuestra comunidad, póngase en contacto con nosotros para hacérselo saber hoy mismo. Nuestros esfuerzos de rescate y reubicación de animales solo pueden continuar a través del generoso apoyo financiero de la gente, ¡así que por favor póngase en contacto ahora!

Alcance comunitario

¡Siempre estamos buscando grupos en vivo o en línea con los que conectar que compartan nuestra visión de salvar a todos los animales necesitados! Por favor, háganos saber si usted o alguien que conoce está en un grupo que recomendaría que comparta nuestra visión, misión y valores. ¡Gracias!



¡NOTICIAS DE SANTUARIO Y RESCATE!

¡Buenas noticias! Nuestra directora ejecutiva Antonia Escuchas ha traído a un nuevo consultor ejecutivo voluntario llamado James Armstrong para ayudar a cambiar la marca y reconstruir nuestros refugios para perros y gatos bajo una entidad sin fines de lucro llamada Martos Invisible Footprints Animal Sanctuary. Estamos muy emocionados de lanzar esta increíble nueva iniciativa de crecimiento y necesitamos la ayuda de todos para lograr nuestro objetivo a largo plazo de construir un nuevo y sorprendente santuario inclusivo de animales no muertos y rescate aquí en Martos, ¡para que ningún animal necesitado se quede atrás! Por favor, consulte nuestro nuevo sitio web que se lanzará el 1 de marzo de 2025 en: www.santuariodeanimaleshuellasinvisiblesdemartos.com ¡Esperamos conectar con usted pronto para ayudarlo a encontrar su nueva mascota familiar y escuchar su propia historia de éxito de rescate de animales!





Chat de Teamer:

Hemos creado nuevos canales de redes sociales, así que conéctate ahora en: TikTok: martos animal rescue, Facebook: santuario de animales huellas invisibles de martos, Instagram: martos animal sanctuary, YouTube: martos animal sanctuary & rescue, Pinterest: martos invisible footprints animal sanctuary y X-Twitter: martos invisible footprints animal sanctuary, ¡para ver nuestros increíbles animales, historias de éxito, noticias y actualizaciones!

Siempre estamos buscando nuevos miembros voluntarios del equipo que se comprometan a ayudarnos con la limpieza del refugio de animales, el baño y el aseo de animales, la donación de medicamentos, el ejercicio diario con animales, la interacción y el entrenamiento en grupo, el mantenimiento de las instalaciones y los proyectos de mejora de edificios. Si conoce a alguien interesado en ayudar en cualquiera de estas áreas, ¡póngase en contacto para hacémoslo saber!

2025 promete ser un año de bandera para nosotros porque estamos planeando nuevos eventos trimestrales de recaudación de fondos y promociones en línea y en persona, así que estén atentos para más información.

SOCIOS DE LA COMUNIDAD

¡Hay un viejo dicho "Se necesita un pueblo" que no podría ser más cierto que en el mundo del rescate y reubicación de animales! ¡Sin la generosa ayuda y apoyo continuos de nuestros queridos socios de la comunidad, no habríamos podido salvar a los miles de animales que hemos rescatado y reubicado a lo largo de los años! Nuestro éxito se debe a los grandes corazones, las increíbles habilidades y la increíble generosidad de nuestros maravillosos socios comunitarios como la Clínica Veterinaria Santiago Martínez. ¡Médicos expertos como Santi y el increíble personal de la clínica son verdaderamente ángeles en la tierra que se han ganado con creces sus alas a través de todo el trabajo incansable, desinteresado y altamente calificado que todos hacen a diario en nombre de la comunidad animal invisible que necesita ayuda aquí mismo en nuestra área! Las empresas que nos apoyan y patrocinan nos permiten hacer el increíble trabajo de rescate, rehabilitación y reubicación de animales que hacemos las 24 horas del día, los 7 días de la semana, rescatando todo tipo de animales del abuso, la negligencia, el abandono y las lesiones que amenazan la vida. Si a usted o a alguien que conoce le gustaría unirse a nosotros en este viaje que cambia la vida rescatando a los animales necesitados, ¡nos encantaría saber de usted!

